
Protokoll zur 5. Sitzung (FSR-Legislatur 2021) - 01.03.2021 
 
 

Aufgrund des erneuten Lockdown vom 25.01.2021 zur Eindämmung des         
SARS-CoV-2-Virus wurde die heutige Sitzung via BigBlueButton (MLUconf) abgehalten. 
 
Sitzung: 19:20-20:31 Uhr 
 
Sitzung:  
 
Anwesenheitsliste:  

 

1. Begrüßung & Anwesenheit 

2. Besuch 

➔ kein Besuch 

3. Annahme des Protokolls von der Sitzung am 15.02.2021 

➔ Jasmin: zu Punkt 12. Interessenten gesucht für PJ-Infoveranstaltung, ob sich schon 
jemand gefunden hat → Paul: 2 Personen gefunden (Luisa Lange und evtl. Thea 
Hüsing) 

➔ keine weiteren Anmerkungen 
➔ Protokoll angenommen 

4. Projektpreis + Lehrpreis (Änderungsbeschluss) 

   → untenstehender Änderungsbeschluss notwendig  

Gewählte Mitglieder Nicht gewählte Mitglieder 

Sophie Dahlke  
Hannah Dinklage 
Jasmin Jubeh  
Timo Längrich 
Johannes Münch 
Elisabeth Ottlik 
Paul Poethke  
Friedemann Rabe 
Sophie Sandig 
Pia Wichert  
Jakob Zschiesche 
Amira Thies 
 
 
Leonie Beier (entschuldigt) 

Sarah Grehl 
Jannik Hamsen 
Pia Nieting 
Daniel Anders Romero Posada 
Natalie Schröder 
Marie-Luise Schröter 
 
 



“Der FSR möge beschließen den Abstimmungszeitraum von 2 Wochen für den Projektpreis 
und Lehrpreis zu starten, sobald das Studiendekanat die jeweiligen TeilnehmerInnen 
bestätigt hat. Damit wird der Beschluss der FSR-Sitzung vom 15.02.2021 (TOP 4) 
aufgehoben.” 

→ Zustimmung: 11     Ablehnung: 0      Enthaltungen  0        (11 per Kamera) 

5. Briefkasten im UKH (Beschluss) 

➔ Unklarheit, ob schon ein Beschluss bestehen würde 
➔ Briefkasten von Anastasia im OBI erworben 
➔ Entscheidung für Nachbeschluss zur Sicherheit 

“Der FSR möge 40 € für den Briefkasten im Uniklinikum beschließen.” 

→ Zustimmung: 10     Ablehnung: 0      Enthaltungen: 0        (10 per Kamera) 

6. Domainkosten (Beschluss) 

➔ Kosten für Protokollservice (für Domain) 

“Der FSR möge 12,00 € für weitere Domainkosten im laufenden Jahr 2021 beschließen.” 

→ Zustimmung: 11     Ablehnung: 0      Enthaltungen: 0         (11 per Kamera) 

7. Pfandrückerstattung (Beschluss) 

➔ Rückerstattungskosten für die Protokollplattform, die einen durchlaufenden 
Kostenposten darstellen→  keine Beitragsgelder von Studierenden betreffen  

“Der FSR möge 20.000 € für die Pfandrückerstattung der Protokolle via Protokollservice 
beschließen.” 

→ Zustimmung: 12      Ablehnung: 0      Enthaltungen: 0          (12 per Kamera) 

8. Blumenstrauß fürs Studiendekanat (Beschluss) 

➔ Grundidee eines Dankeschöns passend zum Frauentag am 08.03.2021 um Arbeit in 
diesen schwierigen Zeiten (trotz der auch viel schief laufenden Sachen) zu würdigen 
und anzuerkennen + Verbesserung der Zusammenarbeit 

➔ Paul: Überlegung Fr. Henschke und Fr. Schmitz jeweils einen Strauß, da sie in 
verschiedenen Büros sitzen 

➔ Jasmin: 50€ etwas wenig für einen sehr schönen Strauß → Posten 
“Außerplanmäßige Ausgaben” würde einen höheren Betrag decken 

➔ Amira: Frage, ob Strauß fürs Studiendekanat oder für alle MitarbeiterInnen 
➔ Jakob: Büropflanzen als Alternativvorschlag  
➔ Elisabeth: Frage Anzahl der MitarbeiterInnen und an wen speziell 
➔ Paul: Grundidee schön, aber Frage ob alle da sind und wer genau bedacht werden 

soll 



Konsens: wenn, dann für alle in Frage kommenden einen Strauß 

➔ Jasmin: Vorschlag 20-25€  
➔ Johannes: reicht nicht auch eine Blume pro Person? → da nicht alle Studierende mit 

der Leistung des Studiendekanats in Coronazeiten zufrieden sind und andere Töpfe 
wie der der MSV geringer ausfallen 

➔ Paul: Zustimmung 
➔ Elisabeth: Rückbezug auf initialen Gedanken mit einem großen Strauß die 

Geldgrenze nicht auszureizen  
➔ Paul: Vorschlag ein Strauß und wenn noch Budget vorhanden für jeden zusätzlich 

eine Blume 

“Der FSR möge beschließen, 100€ für einen Blumenstrauß und einzelne Blumen für die 
MitarbeiterInnen des Studiendekanats zu veranschlagen.” 

→ Zustimmung: 11     Ablehnung: 0       Enthaltungen: 0           (11 per Kamera) 

➔ Frage nach Personen die aussuchen und bestellen wollen → auf Slack verschoben 

9.  bvmd-Mitgliedsbeitrag 2021 (Diskussion und Beschluss) 

➔ Paul: 2020 Rechnung ist gestellt: Höhe 300€ entspricht in Satzung verankerten 3% 
des jährlich vorhandenen Umfangs  

➔ Halle wäre 2017/18 bei Rechnungsbegleichung negativ aufgefallen  
➔ bvmd leistet wertvollen Beitrag auf Bundesebene →  Finanzierung größtenteils durch 

Sponsoring  
➔ Vorschlag: Unterstützung des bvmd in Höhe von 500€ für das Jahr 2021 
➔ Jakob: kurze Vorstellung des bvmd für alle Anwesenden 
➔ Jasmin: nach Prüfung Haushaltsplan 2020/21 schon Beschluss für Jahresbeitrag in 

Höhe von 300€, Änderung auf 500€ nicht ohne weiteres möglich 
➔ Johannes: 500€ für bvmd gerechtfertigt hinsichtlich umfassenden und 

unterstützenden bvmd Arbeit (siehe Amtsarztquote) 

“Der FSR möge beschließen, den bvmd-Jahresbeitrag für 2021 auf 500 € festzulegen.” 

→ Zustimmung:12    Ablehnung:0      Enthaltungen: 0         (12 per Kamera) 

10.  Bericht Lehrausschuss (von Elisabeth und Paul)  

➔ keine Fragen zum Protokoll aus dem Gremium 
➔ Elisabeth: ging um Semesterbeginn → 12.04. regulärer Semesterbeginn, 

Veranstaltungen aber ab 06.04. möglich 
➔ Mail von der Studierenden → Verwendung von Wörterbüchern in Klausuren → Prof. 

Girndt hat sich dessen angenommen 
➔ Jakob:  Bibliotheksausschuss würde das gerne finanzieren 
➔ Elisabeth: Einsatz für dieses Projekt 
➔ Paul: Deutsch-Deutsch-Wörterbücher oder englische Lehrbücher? 
➔ Jakob: englische Lehrbücher 



➔ Paul: Famulaturen und Pflegepraktika werden - trotz Veranstaltungen ab 06.04. - bis 
12.04. anerkannt 

➔ Paul: Master of Medical Education → Bewerber im Lehrausschuss ausgewählt 
➔ Paul: Pflegepraktika auch mit 15/15 Split anerkannt, müssen dann aber in selber 

Einrichtung abgeleistet werden 

11.  StuRa-Treffen am 16.02.21 zur Vorbereitung der Kommission für Verbesserung 
der Studienbedingungen 

➔ Paul berichtet für Luisa → vorbereitete PowerPoint 
◆ Luisa freut sich über Feedback und Input 

➔ Plan Luisa zum Kommissionstreffen am 24.03.2021 zu entsenden stößt auf keinen 
Widerspruch 

12. Sonstiges 

➔ 19.21 Uhr: Amira: Kurze Berichterstattung vom ersten Treffen des Teams für 
Öffentlichkeitsarbeit  

➔ Idee für Merch und Alternativen zu Social Media z.B. Klozeitschrift und analoge 
Newsletter zusätzlich zur Email-Variante→ interne Teambildung 
 

➔ Amira: Gendern in der Lehrsprache wird stark vom 5. Semester thematisiert → eine 
Gruppe engagiert sich dafür, dass das auch in Vorlesungen umgesetzt wird → bei 
Interesse kann jeder mitmachen und sich bei ihr melden 

➔ Amira: Können sie als Arbeitsgruppe innerhalb des FSRs arbeiten? 
➔ Elisabeth: Zustimmung 
➔ Paul: Zustimmung → Verantwortlicher sollte benannt werden und Arbeitsgruppe sich 

vorstellen 
 

➔ Pia: Gendern als Diskussionsthema im FSR erwünscht 
➔ Paul: Wir halten uns an die Unirichtlinien, bemühen uns sehr. 
➔ Pia: Wunsch nach einer internen und externen Positionierung des FSRs 
➔ Johannes: vor allem anstößige (sexistische) Cartoons an der Uni sind zu kritisieren 
➔ Thema als Education vorsichtig betrachten, vorrangig Lehre verbessern und danach 

das Gendern in der Lehre 
 

➔ Elisabeth: noch viel Pfandrückerstattungsgeld übrig, was nicht gespendet werden 
kann→ Aufforderung: Jeder soll überlegen für was dieses Geld genutzt werden kann 

➔ Jasmin: Vorschlag: als Reisegeld  
 

➔ Johannes: Festlegungen für Veranstaltungen im nächsten Semester 
➔ Jasmin und Elisabeth: es wird vermutlich keine Veranstaltungen (z.B. 

Semesterangrillen) geben→ Orientierung am StuRa 
➔ Johannes: spricht sich (auch bei Erlaubnis für Veranstaltungen) gegen Ausrichtung 

von FSR-Veranstaltungen aus, um Schutz der Studierendenschaft zu sichern  
➔ Jakob: spricht sich für materielle Anschaffungen (Mikro etc.), aber auch 

beispielsweise Workshops aus  



weitere Vorschläge werden in slack gesammelt 

Ende der Sitzung um 20.31 Uhr 

 

 

Fertigstellung am 02.03.2021 
durch die Protokollant*innen: 
 
 
 
Leonie Beier Sarah Grehl Christian Löffler 
Schriftführerin stellv. Schriftführerin stellv. Schriftführer 
 
(und Nathalie Schröder) 


